



## Dorong Pemberdayaan Masyarakat, Alumnus UNAIR Dirikan NGO BARAKARSA

**IKA UNAIR** - Alumnus Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Universitas Airlangga (UNAIR), Muh Arfah SKM MKes tunjukkan kontribusinya terhadap pemberdayaan masyarakat. Lulusan Program Magister Promosi Kesehatan dan Ilmu Perilaku tahun 2024 itu menjadi figur penting di balik berdirinya Yayasan Bakti Berkarya untuk Bangsa (BARAKARSA). BARAKARSA merupakan sebuah organisasi nonprofit yang berfokus pada pendidikan, pengabdian, dan pemberdayaan masyarakat.



Arfah, sapaan akrabnya, menyampaikan bahwa inisiasinya mendirikan BARAKARSA berawal dari ilmu yang ia peroleh saat menempuh pendidikan magister di FKM UNAIR. Melalui yayasan ini, Arfah ingin menciptakan wadah bagi generasi muda supaya dapat berkontribusi nyata bagi masyarakat.

## ACIC DPKKA Beri Strategi Pembuatan Konten Marketing Viral



**IKA UNAIR** - Pada era serba digital ini, pembuatan konten viral menjadi strategi efektif untuk mempromosikan produk atau layanan. Menyadari hal tersebut, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) mengadakan melalui program Airlangga Career and Internship Club (ACIC). Webinar ini sukses berlangsung secara daring pada Rabu (26/2/2025).

Seorang profesional yang berpengalaman di bidang Digital Marketing dan Aktivasi Brand, Nabila Aisyah, hadir sebagai pembicara utama dalam webinar ini. Ia memulai sesi dengan menjelaskan makna kata 'viral'. Menurutnya, istilah tersebut berasal dari kata 'virus', yang menggambarkan sesuatu yang menyebar dengan cepat.

## Peneliti UNAIR Terpilih jadi Editorial di Frontiers in Virology

**IKA UNAIR** - Peneliti Universitas Airlangga (UNAIR) kembali menorehkan nama pada kancah internasional. Kali ini, salah satu peneliti berprestasi dari Sekolah Pascasarjana Universitas Airlangga (UNAIR) Dr Arif Nur Muhammad Ansori S Si M Si berhasil menjadi anggota Editorial dalam Frontiers in Virology. Ia merasa bangga dan tersanjung saat mendapatkan pengumuman menjadi salah satu anggota Editorial Frontiers in Virology Januari 2025. Jurnal Frontiers in Virology sendiri, merupakan jurnal ilmiah yang memiliki fokus pada penelitian di bidang virologi



Peneliti yang akrab dengan sapaan Ansori tersebut, menyampaikan bahwa jurnal ini memiliki faktor dampak (impact factor) sebesar 2,0. "Frontiers in Virology juga terindeks pada Web of Science - Emerging Sources Citation Index (ESCI) dan Scopus," jelasnya.



## Lulus Gemilang, Ini Kisah Alumni UNAIR Tembus Ernst & Young



**IKA UNAIR** - Sebagai universitas unggulan di Indonesia, Universitas Airlangga (UNAIR) tak henti-hentinya melahirkan lulusan yang berkualitas dan siap bersaing di dunia profesional. Salah satunya hadir Annaura Nabilla Masduki yang kini berkarir sebagai IT Auditor Ernst & Young (EY).

Naura, panggilan akrabnya, merupakan alumni Teknologi Sains Data, Fakultas Teknologi Maju dan Multidisiplin (FTMM) yang baru lulus pada 2024 dengan IPK 3.58. Pada tahun yang sama, alumni yang juga merupakan awardee Golden Ticket UNAIR 2020 itu sukses menembus EY yang merupakan perusahaan Big 4 di bidang accounting dan konsultasi bisnis. Naura mengaku mulai mengenal eksistensi dunia auditing dan Big 4 di akhir masa perkuliahan melalui salah satu temannya. Awalnya, ia berpikir bahwa prospek jurusannya hanya terbatas pada perusahaan startup dan menjadi akademisi.

## Webinar AEC DPKKA Bagikan Strategi Konten Viral

**IKA UNAIR** - Guna membekali mahasiswa dalam berbisnis, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA) Universitas Airlangga (UNAIR) kembali menggelar Webinar Airlangga Entrepreneur Club (AEC). Webinar terkait strategi konten viral ini bertajuk *How to Get More Viral Content that Engages Your Target Market* dan berlangsung secara daring melalui Zoom Meeting pada Rabu (19/2/2025).



Dalam kesempatan ini, DPKKA UNAIR menghadirkan narasumber tunggal yaitu Nabila Aisyah. Ia adalah alumni UNAIR yang berkiprah sebagai Digital Marketing dan Brand Activation. Hadir pula Kasi Kewirausahaan DPPKA UNAIR Yanuar Nugroho S.E., M.Sc., Ak., CA untuk memberi sambutan pembuka. Semoga nanti (webinar ini) dapat memberikan banyak kebermanfaatannya khususnya untuk adik-adik mahasiswa di sini yang sudah menekuni dunia wirausaha saat masih berada di bangku perkuliahan.

## Alumni UNAIR Raih Skor Tertinggi pada Seleksi CPNS



Diterbitkan oleh Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi, Kewirausahaan, dan Alumni (DPKKA)

**IKA UNAIR** - Anisa Qurota Mawa Adna menjadi salah satu alumni Universitas Airlangga (UNAIR) yang berhasil lolos dalam tahap seleksi Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS). Pada pengumuman seleksi CPNS di awal tahun 2025 ini, Anisa berhasil lolos sebagai analis sumber daya manusia aparatur ahli pertama pada Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM).

Lulusan prodi Administrasi Publik itu menduduki urutan pertama pada tahapan seleksi di formasi yang ia pilih. Keselarasan ilmu yang ia pelajari selama kuliah menjadi alasan Anisa memilih jalan menjadi ASN. Sementara Kementerian ESDM, ia pilih karena ingin berkontribusi di tingkat instansi pusat. Anisa berharap dapat memberikan manfaat yang lebih luas serta memiliki peluang lebih besar dalam mengembangkan potensi diri dan jenjang karir kedepannya.

### CONTACT US

[@ikaunair](https://www.instagram.com/ikaunair) [@ikaunair](https://www.facebook.com/ikaunair) [alumni.unair.ac.id](https://www.linkedin.com/company/ikaunair)  
[info@unair.ac.id](mailto:info@unair.ac.id) [@ika\\_u](https://www.tiktok.com/@ika_u)

Sumber Artikel : <http://news.unair.ac.id/>